





DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

## PREPARADO y REDACTADO POR: LIC. CARLOS JOSUÉ MARTÍNEZ

### Productores de tabaco dominicano reciben donación de insecticida

#### 03 de enero 2024

**Quinigua, Villa González, R.D.-** El Ministerio de Agricultura entregó al Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), mil litros de agroquímicos de alta calidad para el tratamiento del cultivo en beneficio de los productores locales.

Con esta medida se busca garantizar la producción en uno de los sectores más importantes en las exportaciones del país. La donación fue instruida por el ministro de Agricultura, Limber Cruz, a fin de brindar apoyo y garantizar que los productores tengan un tabaco que cumpla con los estándares de los mercados locales y extranjeros, y que esté libre de plagas.

La entrega se realizó vía el director Regional Norte, Pedro Trinidad Ledesma y fueron recibidos por el Ing. Rafael Almonte, director del Intabaco, para tratamiento de plantaciones de la región.

Participaron también, Radhamés Díaz y Tirso Ramírez, de este Instituto, y en representación del Ministerio, Fátima Santos del departamento de Producción y Juan Ramos, de Sanidad Vegetal.





Con esta medida se busca garantizar la producción en uno de los sectores más importantes en las exportaciones del país.

# INTABACO realiza donación de insecticida

#### 10 de enero 2024

**Quinigua, Villa González, R.D.-** El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) entregó a la Dirección Regional Norte de Agricultura, mil seiscientas (1,600) unidades de Abamectina, insecticida ampliamente utilizado en la agricultura.

La entrega fue realizada por el Ing. Rafael Almonte Guzmán, Director General del INTABACO, quien precisó que con esta donación se pueden proteger cultivos alimenticios de las plagas que los atacan, con lo que se estaría contribuyendo a la seguridad alimentaria.

Dichas unidades fueron recibidas por el Director Regional Norte de Agricultura, Pedro Trinidad Ledesma, quien estuvo acompañado de Modesto Peña, Fátima Santos y Carlos Hernández.







# INTABACO recibe delegación encabezada por el Ministro de Agricultura de China

#### 15 de enero 2024

Quinigua, Villa González, R.D.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) recibió en sus instalaciones al Ministro de Agricultura y Asuntos Rurales de la República Popular China, Tang Renjian, junto a una delegación de representantes y autoridades de esa nación oriental, entre los que se destaca, el Embajador de la República Popular China en la República Dominicana, Chen Luning.

La delegación china estuvo además integrada por: Sui Pengfei, Director del Departamento de Cooperación Internacional; Ji Mengfeng, Director Departamento de Mecanización Agrícola; Li Guanyou, Director de la Oficina General; Kang Fei, Vicedirectora de la Oficina del Centro de Servicio; Sun Qianyuan, Consejera de la Embajada de la República Popular China en la República Dominicana; y Du Xiaolin, traductora.







Los visitantes chinos llegaron acompañados por el Ministro Limber Cruz, Rafael Ortiz Quezada, Viceministro de Asuntos Científicos y Tecnológicos; Rosa Tejada, Directora de Cooperación Internacional y Pedro Trinidad Ledesma, Director Regional Norte, todos del Ministerio de Agricultura de la República Dominicana.

Los invitados fueron recibidos por Rafael Almonte Guzmán, Director general; Radhamés Díaz Méndez, Subdirector General; Isidro Tavárez, Director Agrícola; Cristóbal Taveras, Subdirector Agrícola; Tirso Ramírez, Encargado de Investigación; Valerio Tineo, Encargado del Programa de Transferencia Tecnológica; Dagoberto Peralta, Coordinador de Bloque; Teófilo Fernández, Encargado de Zona; Yamilka Rodríguez, Encargada de Trazabilidad y Antifraudes y Carlos Martínez, Periodista del Departamento de Comunicaciones, por el Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO).



La dinámica de la visita encuentro se desarrolló en dos diferentes escenarios: el primero de ellos fue la finca tabacalera modelo del productor Miguel Núñez Díaz, en Palmarejo Villa González, donde los visitantes chinos fueron presentados, observaron el cultivo en pleno desarrollo, recibieron explicaciones y formularon preguntas que fueron respondidas tanto por el citado productor como por autoridades y técnicos del INTABACO.



El segundo escenario consistió en un recorrido por diferentes dependencias de la Dirección Industrial, donde observaron cujes con tabaco en diferentes etapas de curación, tabaco en proceso de fermentación y añejamiento, labores de despalillado, escogida y clasificación, finalizando dicho recorrido en la escuela para tabaqueros, donde pudieron ver el proceso de elaboración manual de cigarros y recibieron respuestas y explicaciones de parte de la Instructora y Maestra Tabaquera Mercedes Henríquez.